

Kematian Warga Pondok Beringin Jadi Atensi Polres Kerinci

Soni Yoner - [KERINCI.GO.WEB.ID](https://kerinci.go.web.id)

Nov 19, 2023 - 11:53



Polisi Tangani Kasus meninggalnya Lisnawati

Polres Kerinci- Sabtu (18 /11/2023) Sat Reskrim Polres Kerinci lakukan penyelidikan terkait meninggalnya Lisnawati di dalam rumahnya yang beralamat di desa Pondok Beringin Kecamatan Tanah cogok kabupaten Kerinci.

Hal tersebut diungkapkan Kapolres Kerinci AKBP Patria Yuda Rahadian saat dikonfirmasi melalui Kanit Pidum IPDA Haryanto

Kanit Pidum menjelaskan berawal dari laporan masyarakat pada hari Rabu tanggal 18 Nopember 2023 sekira jam 20.00 wib, Lisnawati di temukan dalam keadaan meninggal di dalam rumahnya yang mana rumah tersebut di huni oleh korban Lisnawati sendirian, setelah mendapat laporan tersebut tim identifikasi langsung mendatangi TKP dan korban selanjut nya di bawa ke rumah sakit umum MH Thalib sungai penuh guna di lakukan Visum dan saat ini kita telah melakukan pemeriksaan terhadap empat orang saksi ujar IPDA haryanto

IPDA haryanto menambahkan, untuk kasus tersebut kini dalam penanganan Unit Reskrim polres kerinci

"Bagi masyarakat bila ada yang mengetahui informasi-informasi terkait kejadian tersebut untuk dapat menghubungi sat Reskrim polres kerinci, agar dapat membantu pihak Kepolisian dalam mengungkapnya," imbuh IPDA haryanto.

Diberitakan sebelumnya, seorang wanita bernama Lisnawati (54), warga Desa Pondok Beringin Kecamatan Tanah Cogok Kabupaten Kerinci Provinsi Jambi, ditemukan tewas bersimbah darah di rumahnya. Di bagian wajah ditemukan beberapa luka.

Korban ditemukan terbaring sudah dalam keadaan meninggal dunia Rabu, (15/11/2023) sekira Jam 20.30 WIB.

Berdasarkan informasi dihimpun, Lisnawati pertama kali ditemukan oleh Ibu Bahariah sudah terbaring bersimbah darah di rumahnya.

Kemudian Bahariah langsung memberitahukan warga, tersontak warga berhamburan menuju rumah Lisnawati.

Budi Kusuma tetangga Lisnawati saat dikonfirmasi menyampaikan Lisnawati setelah diketahui telah meninggal dan setelah pihak kepolisian datang berdasarkan kesepakatan keluarga Lisnawati dibawa ke rumah sakit RS Umum Daerah Mayjen H. A. Thalib Sungai Penuh untuk dilakukan visum.

"Sekira Jam 03.00 WIB setelah dilakukan visum jenazah Lisnawati dibawa pulang ke Desa Pondok Beringin, pagi tadi Kamis, Lisnawati dimakamkan dan saat ini pihak keluarga menunggu hasil visum dari pihak Rumah Sakit," pungkas Budi Kusuma.